

Modelo dual en la educación: Nuño Mayer.

Por: Educación y Cultura az. 17/02/2016

El titular de la SEP anunció que trabajará en aplicar el México el modelo educativo alemán. Con el objetivo de aprovechar la plataforma industrial de México, el secretario de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer, se comprometió a impulsar el modelo de “educación dual” con la finalidad de otorgarle a los estudiantes conocimientos que les permitan combinar la teoría y práctica, y así competir de mejor manera con un mundo globalizado.

México tiene una de las plataformas industriales en crecimiento más grandes del mundo en desarrollo, en lo que el 85 por ciento de las exportaciones corresponde a manufacturas sobre las petroleras, y por ello la importancia de impulsar la educación dual, para combinar entre los estudiantes la teoría y la práctica, manifestó Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública.

Al encabezar en el salón Nishizawa de la SEP el Diálogo de Alto Nivel México-Alemania en Materia de Formación Dual, el funcionario público expresó que “dicho modelo dual” es el punto de cooperación más importante y cercano en materia educativa que México ha tenido con otro gobierno en la materia.

El responsable de la educación del país recordó que México es el séptimo productor de automóviles en el mundo y el cuarto exportador en la materia, donde además la industria aeroespacial ha crecido a pasos mayores del 10 por ciento en los últimos cinco años; es el primer productor de pantallas planas en el mundo, y es uno de los principales productores de diversos aparatos electrónicos, en lo que se incluye la industria de los videojuegos.

“Por eso la importancia de que México adopte el modelo dual, como lo hace Alemania, donde 450 mil de sus empresas ofrecen plazas en ese sistema, y hay 329 profesiones reconocidas en ese país, de las cuales 260 se encuentran en los campos de la industria, el comercio y los servicios”, externó.

Por último Nuño Mayer, destacó la gran cooperación que se tiene con Alemania en materia educativa, reconociendo a los teutones sus avances en la industria debido al Modelo Educativo Dual que han aplicado desde tiempo atrás.

Fuente: <http://www.educacionyculturaaz.com/noticias/modelo-dual-en-la-educacion-nuno-mayer>

Fotografía: Educación y Cultura az.

Fecha de creación

2016/02/17